

*Glücklich sind alle,  
denen Gott ihr Unrecht vergeben und ihre Schuld zugedeckt hat!*

*Psalm 32,1  
(Hoffnung für alle)*

„Ein gutes Gewissen ist ein sanftes Ruhekissen“, sagt der Volksmund.

Dahinter verbirgt sich die Erfahrung von Menschen, die scheinbar ohne große Sorgen und bedrückende Gedanken leben. Das wirkt sich meist auch auf ihren Schlaf aus, der guttut und stärkt.

Andere wälzen sich und kommen nicht zur Ruhe. Manchmal sind Gedanken von Schuld oder Fehlverhalten die Ursache. In der Nacht bedrücken solche Gedanken oft mehr als tagsüber.

Wie gut kann es da sein, zu wissen, dass Gott Schuld und Unrecht vergeben kann. Immer wieder wird beschrieben, dass seine Großzügigkeit unendlich ist. Er wartet auf die Menschen, die sich ihm zuwenden und sich öffnen. Nichts kann ihn erschüttern.

Er kann Schuld vergeben und bietet uns dieses an.

Wir Menschen dürfen uns jederzeit an ihn wenden und auf seine Gnade hoffen.